



Moción que presenta el Grupo Municipal Centrista al Pleno del Ayuntamiento de Majadahonda de 22 de diciembre de 2008.

El servicio de taxis de Majadahonda a Madrid se ve dificultado por las limitaciones para utilizar el Bus Vao en los viajes de vuelta vacíos, por lo que el desplazarse con viajeros a Madrid está perdiendo atractivo entre nuestros taxistas, por la demora en la vuelta, a consecuencia de no poder utilizar el Bus Vao y los consiguientes retrasos.

La incidencia de la utilización de este carril por los taxistas que regresan sin pasajeros es mínima y no parece vaya a afectar a su funcionalidad, en cambio resultaría positivo la posibilidad de que puedan volver por el Bus Vao, tanto para los propios taxistas como para los usuarios de Majadahonda, ya que, en caso contrario, se ve muy limitado el número de taxis disponibles sobre todo en horas punta.

Entendemos que debe ser el Ayuntamiento el que se dirija a la Dirección General de Trafico y/o a la Jefatura de Carreteras para conseguir que los taxis del área de prestación conjunta de Madrid puedan utilizar el Bus Vao cuando están trabajando pero vuelvan vacíos.

A la vista de lo anterior se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que por el Alcalde se hagan las gestiones precisas, ante los Organismos que corresponda (D.G.T. y Carreteras del Estado), para conseguir que los taxis que regresen sin viajeros puedan utilizar el Bus Vao.

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira.